

La troupe NEW GRAVITY nous a présenté son spectacle EMERGENCY (texte rédigé par les élèves de la classe de 501)

Lundi 18 avril, les élèves de la classe 501 et 401 sont allés au gymnase du collège de la Montagne pour rencontrer la troupe de New Gravity qui fait du parcours et qui est venue pour animer des ateliers et nous présenter leur spectacle aux collégiens.

Nous avons commencé par faire un atelier de danse contemporaine avec le chorégraphe, une fille et un garçon de la troupe.

On s'est échauffé en marchant dans la salle.

On a sauté, fait des roulades, des acrobaties. On est resté en équilibre sur nos pieds.

Quelques groupes d'élèves ont tenté la chaîne humaine : il faut traverser la salle en restant en contact avec nos coéquipiers. Nous avons bien aimé cet exercice où il fallait être très à l'écoute de nos camarade et de ne pas craindre le contact avec eux car c'est très tactile.

Le chorégraphe était génial, c'était vraiment très bien tous les élèves se sont amusés.

Puis on est parti voir le spectacle.

Pour le spectacle il y avait 6 garçons et 3 filles Les membres de New Gravity ont commencé par une chaîne humaine. Ils ont enchaîné avec des saltos et des acrobaties sur des tables. Les acrobates ont couru partout dans la salle en faisant des saltos. Ils ont joué du beat box avec leur bouche. Il y avait aussi des moments comiques. Les jeunes ont dansé, fait des parcours merveilleux.

Les membres du groupe se sont donnés beaucoup de mal pour nous présenter leur spectacle.

Après le spectacle, les collégiens leur ont posé des questions. Ils nous ont parlé de leur métier et se sont présentés en disant leur prénom et leur âge. On a adoré.



Atelier de danse contemporaine : Nous devons marcher puis faire un passage au sol et se remettre à marcher.





Atelier de danse contemporaine : la chaîne humaine



Le spectacle



Le chorégraphe : Jérôme Brabant

